

ucem#ucs@ieem.org.mx

COLABORADORES DE GONZALO ALARCÓN FUERON AGREDIDOS

Solicita seguridad para él y su planilla

PATRICIA VENEGAS

Suspende su campaña política hasta que se dé a conocer las condiciones de salud de sus colaboradores

Atizapán de Zaragoza, Méx. - El candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia para la presidencia municipal de Atizapán de Zaragoza, Gonzalo Alarcón Bárcenas pidió al IEEM, condiciones de seguridad para los integrantes de su planilla y anunció que cancela su campaña política hasta que no se dé a conocer las condiciones de salud de sus colaboradores agredidos este sábado.

En conferencia de prensa virtual, Gonzalo Alarcón no quiso declarar ni comentar cómo estuvieron los hechos, "para mí hay responsables, pero esto le corresponde a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, que es la autoridad correspondiente", expresó.

"Lo que sí haremos es alzar la voz, seguir denunciando la inseguridad, la violencia que hoy se vive en Atizapán, y hoy



CORTESÍA: CANDIDATO

En conferencia de prensa virtual no hizo declaraciones los hechos

Gonzalo Alarcón no es la víctima, ya les dije", aseveró el candidato.

El candidato para la alcaldía de Atizapán de Zaragoza, reiteró que "en este momento a dos víctimas, que viven en el municipio y que sufren la violencia, porque hoy el municipio es inseguro, donde la gente no vive en paz, porque no se puede transitar con seguridad".

Se solidarizó con la familia de Itzel Guadalupe y de Gustavo, dos de sus colaboradores que este sábado lo acompañan

ban en sus actividades de campaña.

Gonzalo Alarcón afirmó que hay indignación, por lo que está pasando la familia y "estaré con ellos en lo moral, legal y ético, porque hoy las únicas víctimas de esto se llaman Itzel y Gustavo".

El candidato refirió que no podía comentar cómo estuvieron los hechos, "para mí no hay responsables, esto le corresponde a Fiscalía y a las autoridades correspondientes" detalló durante la conferencia de prensa.